

English version on page 2

Ilmenau, den 1. April 2020

Ihr Studium an der TU Ilmenau

Liebe Studierende,

das SS 2020 hat am 01/04/2020 begonnen.

Vermutlich haben Sie bereits bemerkt, dass Sie noch keine automatisierte E-Mail mit der Bestätigung Ihrer Rückmeldung zum SS 2020 erhalten haben.

Das Studentensekretariat hat bisher keine Kenntnis darüber, ob Sie Ihr Studium an der TU Ilmenau

- a) zum Ende des WS 2020 beendet haben oder
- b) zum SS 2020 regulär fortsetzen möchten oder
- c) wegen des pandemiebedingten Ausfalls von Prüfungen zum SS 2020 fortsetzen werden.

Wir möchten Sie bitten, sich in jedem Fall zeitnah per E-Mail studentensekretariat@tu-ilmenau.de mit uns in Verbindung zu setzen und uns Ihre Pläne mitzuteilen.

Fall a)

In diesem Fall ist die Übersendung des ausgefüllten Antrags auf Exmatrikulation ([PDF Formular](#) oder [PDF Einfach](#)) per E-Mail auszeichend.

Fall b)

Nach [Beitragsordnung des Studierendenwerks Thüringen](#) ist die Zahlung des Semesterbeitrags von aktuell EUR 134,88 zum Ende des Rückmeldezeitraums erforderlich. Bitte beachten Sie die [Details zur Überweisung](#) .

Sollten Sie die fristgerechte Zahlung versäumt haben, so entsteht dadurch die Pflicht zur zusätzlichen Zahlung einer Säumnisgebühr nach [Allgemeine Gebührenordnung § 2](#) .

Bitte informieren Sie das Studentensekretariat per Mail, dass für Sie der Fall b) zutrifft.

Fall c)

Wird eine Rückmeldung zum SS 2020 wegen des pandemiebedingten Ausfalls von Prüfungen erforderlich, so entsteht dadurch keine Pflicht zur Zahlung einer Säumnisgebühr nach [Allgemeine Gebührenordnung § 2](#) .

Nach [Beitragsordnung des Studierendenwerks Thüringen](#) ist die Zahlung des Semesterbeitrags von aktuell EUR 134,88 jedoch zeitnah erforderlich. Bitte beachten Sie die [Details zur Überweisung](#) .

Bitte informieren Sie das Studentensekretariat per Mail, dass für Sie der Fall c) zutrifft.

Fall b) und c)

Nach Eingang der Zahlung und nach dem Vorliegen aller weiteren Voraussetzungen erhalten Sie automatisiert eine E-Mail mit der Bestätigung Ihrer Rückmeldung zum SS 2020.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr Team des Studentensekretariats

Ilmenau in April 2020

Your studies at TU Ilmenau

Dear students,

the SS 2020 started on 01/04/2020.

You have probably already noticed that you have not yet received an automated e-mail confirming your re-registration for SS 2020.

Regarding to your studies at TU Ilmenau the Student's Office does not know yet whether

- a) you have completed your studies by the end of WS 2020 or
- b) you like to continue your studies on SS 2020 or
- c) you will continue your studies on SS 2020 due to the pandemic-related cancellation of examinations.

We would like to ask you to contact us promptly in all cases by e-mail studentensekretariat@tu-ilmenau.de and to let us know your plans.

Case a)

In this case it is sufficient to send the filled in application for exmatriculation ([PDF Form](#) or [PDF Plain](#)) by e-mail.

Case b)

According to [Beitragsordnung des Studierendenwerks Thüringen](#) , payment of the semester contribution of currently EUR 134.88 is required at the end of the re-registration period. Please note the [details for bank transfer](#) .

If you have failed to pay on time, this will result in the obligation to pay an additional late fee in accordance with [Allgemeine Gebührenordnung § 2](#) .

Please inform the Student's Office by e-mail that case b) applies to you.

Case c)

If a re-registration for SS 2020 becomes necessary due to the pandemic-related cancellation of examinations, there is no obligation to pay a late fee according to [Allgemeine Gebührenordnung § 2](#) .

According to [Beitragsordnung des Studierendenwerks Thüringen](#) , however, payment of the semester contribution of currently EUR 134.88 is required in a timely manner. Please note the [details for bank transfer](#) .

Please inform the Student's Office by e-mail that case c) applies to you.

Case b) and c)

After receipt of the payment and after all other requirements have been met, you will automatically receive an e-mail confirming your registration for SS 2020.

With kind regards
Your team of the Student Secretariat